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Was ist ein Prozess?	

Wenn ein Mensch ein Verbrechen begeht, wird der Mensch angeklagt.   

Man sagt auch: Der Mensch kommt als Angeklagter vor ein Gericht.

Das Gericht besteht aus verschiedenen Menschen. 

Diese Menschen können Frauen oder Männer sein. 

Sie haben verschiedene Aufgaben. 

Zum Beispiel: Kläger, Verteidiger, Richter und Angeklagter.   

Sie sprechen über das Verbrechen und über Gesetze. 

Die Prozesse finden in einem großen Zimmer im Gerichts•gebäude statt. 

Der Richter entscheidet am Ende, ob der Angeklagte eine Strafe bekommt.   

Und welche Strafe der Angeklagte bekommt.  

Man sagt dazu: das Urteil.  

Alles zusammen ist ein Prozess.
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So sieht ein Prozess zum Beispiel heute aus:



Wie war die Zeit vor den Nürnberger Prozessen?

Die Zeit vor den Nürnberger Prozessen war die Zeit des National•sozialismus. 

Ab 1933 war die Partei der National•sozialisten die Regierung von Deutschland. 

Abgekürzt hat man sie Nazis genannt. 

Der Anführer war Adolf Hitler.  

Die Deutschen nannten ihn den Führer.

Die Nazis haben nicht alle Menschen gleich behandelt. 

Viele Menschen waren für Nazis weniger wert. 

Die Nazis haben diese Menschen unmenschlich behandelt.  

Und sie haben Menschen getötet. 

Das war ein Verbrechen. 
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Altstadt in Nürnberg zwischen 1935 und 1938:



Was waren die Nürnberger Prozesse?

Die Nürnberger Prozesse waren wichtige Gerichts•verhandlungen nach dem 2. Welt•krieg. 

Dort wurden die schlimmsten Nazi•verbrecher angeklagt – die Haupt•kriegs•verbrecher. 

Diese Prozesse haben im Saal 600 stattgefunden.  

Die Nürnberger Prozesse.

Den Saal 600 kann man heute noch im Memorium Nürnberger Prozesse anschauen. 
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So sieht der Saal 600 heute aus: 



 

Memorium Nürnberger Prozesse  

Museen der Stadt Nürnberg 

Bärenschanzstraße 72 

90429 Nürnberg

Sie haben Fragen? Dann rufen Sie uns an: 

Telefon 0911 231 28 61 4 

Oder schreiben Sie eine E-Mail: 

E-Mail: memorium@stadt.nuernberg.de  

Webseite: www.memorium-nuernberg.de 
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Der Text in leicht verständlicher Sprache wurde mit  

Unterstützung der Akademie CPH im Rahmen des  

Projektes Kultouren für alle verfasst und geprüft.  

Das Projekt Kultouren für alle wird gefördert  

durch die Aktion Mensch.


